

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KINERJA SISTEM INFORMASI AKUNTANSI (SIA) PADA BANK PD. BPR ROKAN HILIR CABANG KUBU BABUSSALAM

OLEH :
TUTI ASTATI
11473204929

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja sistem informasi akuntansi (SIA) pada Bank PD. BPR Rokan Hilir Cabang Kubu Babussalam. Penelitian ini menggunakan sampel seluruh karyawan Bank PD. BPR Rokan Hilir Cabang Kubu Babussalam yang menggunakan sistem informasi akuntansi (SIA). Total sampel penelitian ini sebanyak 31 orang. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan kusiner. Pengujian hipotesis dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linier berganda. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah metode survey dengan instrumen kusiner. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yang diperoleh langsung dari sumber asli. Berdasarkan analisis data atau regresi linier berganda menunjukkan bahwa secara simultan keterlibatan pemakai, dukungan manajemen puncak, formalisasi pengembangan sistem, program pelatihan dan pendidikan pemakai, kemampuan teknik personal sistem informasi, ekspektasi kinerja, ekspektasi usaha, berpengaruh signifikan terhadap kinerja sistem informasi akuntansi. Hasil uji koefisien determinasi 0,683 atau 68,3%. Artinya bahwa pengaruh variabel keterlibatan pemakai (X1), dukungan manajemen puncak (X2), formalisasi pengembangan sistem (X3), program pelatihan dan pendidikan pemakai (X4), kemampuan teknik personal sistem informasi (X5), ekspektasi kinerja (X6), ekspektasi usaha (X7), terhadap kinerja sistem informasi akuntansi (Y) adalah sebesar 68,3%, sedangkan sisanya 31,7% dipengaruhi oleh variabel-variabel lain yang tidak iukur dalam penelitian ini.

Kata kunci: *Faktor-faktor kinerja, sistem informasi akuntansi*

UIN SUSKA RIAU